

EXXON Y SLB MUESTRAN INTERÉS EN PROYECTOS DE LITIO EN CHILE

La petrolera estadounidense Exxon Mobil está planeando una reunión con funcionarios chilenos para discutir oportunidades de inversión en litio, según informó la agencia Reuters, citando registros de reuniones de *lobby* y una persona familiarizada con el asunto. Y la empresa estadounidense de servicios petrolíferos SLB también se reunió recientemente con funcionarios mineros chilenos, agregó.

"Las reuniones revelan los primeros detalles conocidos del interés de las empresas por buscar oportunidades en Chile", destacó el medio. "El Gobierno está trabajando para aumentar la producción, tanto a través de los esfuerzos encabezados por el gigante estatal del cobre Codelco, como mediante el fomento de la inversión privada", detalló.

En enero, indicó Reuters, un representante chileno de

Exxon se reunió con funcionarios del Ministerio de Minería para hablar de una próxima visita de ejecutivos "interesados en proyectos de litio en Chile", según un registro de *lobby*.

Y la fuente con conocimiento de la reunión dijo que la visita se esperaba para los próximos meses. Consultada, Exxon señaló en un comunicado que "tenemos colaboraciones e inversiones en todo el mundo".

También en enero, el director de Minería de SLB, Nicholas Lugansky, se reunió con un alto cargo de la minería chilena para hablar de la unidad de Nuevas Energías, que incluye proyectos de litio, dijo Reuters. El objetivo de la reunión era "explorar posibles colaboraciones con Chile y sus empresas estatales y privadas", según el registro de *lobby*.

SLB y el Ministerio de Minería declinaron hacer comentarios.

EL MERCURIO
Inversiones

Más detalles en
www.elmercurio.com/inversiones
